

りんご狩い

秋の看護部親睦旅行 SL 山口の旅行



蜜でいっぱいでしたよ～

10月13日朝7:35分JR阿品駅に集合。途中大竹、岩国で二名乗車し家族二組を含む20名の参加でした。50種類のりんごの内時期の“秋映”“世界一”の2種のりんご狩りをしました。たわわに実るりんごの木に一同一目散に走り出し、はしごを使ってもぎたての甘いりんごの味に舌鼓を打ち、もぎ取りに男性2人はモテモテ。お土産のりんごでバスのロッカーはいっぱいでした。



右と上のも採って！！



記念撮影後バスは津和野に向かい、日本3大稲荷の朱色の太鼓谷稲荷に参拝。鉢の木の方の説明で市内観光。鯉の泳ぐ白壁の小京都の歴史説明や胴回り54cmのメタボ鯉の話に耳を傾けお昼は名物もぐり寿司とそばを頂き自由行動でした。津和野で開かれていた市を見て回った方、市内散策をされた方、お土産を買いに行かれた方おのあの楽しい一時を過ごされたようです。



記念撮影

津和野駅で待つ白煙ただようSL山口号に乗車。大正浪漫ただよう車両でのどかな車窓にくつろぎ談笑し、日頃の疲れを癒し少し早い紅葉を楽しみました。新山口駅から再びバスで岐路に着き楽しかった秋の旅行は終わりました。



すごい煙で
カッコヨカッタヨ ^^